

Fantastic Short Film Competition (FISFIC) di BINUS International

BINUS INTERNATIONAL mendapat kehormatan terlibat langsung dalam Fantastic Short Film Competition (FISFIC). BINUS School of Film menjadi fasilitator dalam workshop pembuatan film pendek yang diselenggarakan pada 22-23 Juli 2011 di Gedung The Joseph Wibowo Center, Jakarta Selatan.

Para peserta akan dibimbing langsung para praktisi film profesional. Mereka adalah 25 tim dengan 28 sinopsis yang lolos ke babak selanjutnya dalam Fantastic Short Film Competition (FISFIC). Mereka berhak mengikuti proses workshop mengenai proses pembuatan film dan berkesempatan konsultasi privat untuk film yang dibuat.

Sementara para pengajar workshop terdiri dari pendiri dan panitia FISFIC, yaitu Joko Anwar (sutradara/penulis skenario Kala/Pintu Terlarang), Mo Brothers (Timo Tjahjanto dan Kimo Stamboel, sutradara Rumah Dara), Gareth Evans (sutradara Merantau), Sheila Timothy (produser Pintu Terlarang), dan Rusli Eddy (direktur Indonesia International Fantastic Film Festival/INAFFF). Sedangkan Ekky Imanjaya (dosen Binus School of Film, editor Rumahfilm.org) bertindak sebagai moderator.

Usai pelatihan, seluruh tim mempresentasikan hasilnya di hadapan para juri. Bila lolos ke babak berikutnya, peserta berkesempatan membuat filmnya dengan mendapatkan modal awal masing-masing Rp 10 juta dari FISFIC. Para sutradara bakal menjadi mentor selama pembuatan film pendek itu.

Persaingan akan semakin ketat karena yang akan terpilih di babak ini hanyalah yang terbaik. Karya para finalis babak kedua akan diputar di INAFFF 2011 dan akan dibeli Jive Collection untuk dijadikan DVD. Pemenang pertama akan mendaur ulang filmnya dan masuk dalam proyek omnibus bersama Joko Anwar, Mo Brothers, dan Gareth Evans, yang diproduksi oleh Lifelike Pictures pada 2012.(YD)

Corporate Communication
BINA NUSANTARA

Jl. K. H. Syahdan No. 9, Palmerah
Jakarta Barat 11480, Indonesia
Telp. : (+62 - 21) 534 5830 # 2128 / 2170 / 2174
Fax. : (+62 21) 530 1668
www.binus.ac.id / www.binus.edu